



## Finanzas de Veracruz son positivas: HR Ratings



Sé el primero de tus amigos al que le guste esto.



### Calificar



La empresa calificadora HR Ratings ratificó la calificación de HR BBB+ al estado de Veracruz y modificó la perspectiva de estable a positiva, lo que se significa que el emisor ofrece mayor seguridad para el pago oportuno de obligaciones de deuda

Xalapa - 2014-06-24 16:09:52 - Agencias / AGENCIA IMAGEN DEL GOLFO

La empresa calificadora HR Ratings ratificó la calificación de HR BBB+ al estado de Veracruz y modificó la perspectiva de estable a positiva, lo que se significa que el emisor ofrece mayor seguridad para el pago oportuno de obligaciones de deuda.

La calificación de las finanzas veracruzanas y el cambio en la perspectiva obedece al desempeño financiero de los últimos dos años y las expectativas de HR Ratings para los siguientes.

De acuerdo con la calificadora se registran disminuciones importantes en el pasivo circulante, así como una baja de la deuda neta. Adicionalmente, al cierre de 2013, Veracruz cumple con las razones financieras establecidas en los contratos de crédito, producto de su reestructura de deuda.

Algunos de los factores que sustentan la calificación otorgada son los siguientes:

- 1.- Los ingresos totales en 2013 crecieron en más de 7 mil millones de pesos respecto del año anterior. Destaca el incremento de participaciones y aportaciones federales así como por los recursos de gestión, ya que los ingresos propios se mantuvieron casi en el mismo nivel del ejercicio anterior.
- 2.- El gasto en inversión pública superó el nivel de 2012.
- 3.- Es importante destacar que derivado de la reestructura de deuda en 2011, Veracruz cuenta con razones financieras positivas, y durante el periodo 2012-2013, la entidad cumplió con los objetivos propuestos.
- 4.- Al cierre de 2013, la deuda directa ajustada del estado de Veracruz es de 38 mil 654.4 millones de pesos y se compone de la siguiente manera: 26 mil 145 millones de pesos en créditos bancarios y 12 mil 509.4 millones de pesos en certificados bursátiles.
- 5.- Las obligaciones financieras sin costo disminuyeron de manera significativa pasando de 5 mil 451.9 millones de pesos en 2012 a 3 mil 931.5 millones de pesos el año pasado.
- 6.- HR Ratings estimó que manteniendo la disciplina financiera la deuda neta continuará disminuyendo.

La Sefiplan continuará con la disciplina fiscal que ha mantenido hasta el momento, derivado de lo cual esta calificadora internacional cambio su tendencia de estable a positiva, por lo que se seguirá fortaleciendo la política de racionalidad del gasto público, transparencia y eficiencia financiera que ha caracterizado a la administración de Javier Duarte de Ochoa.